



EN 60903

CEI 903



REGELTEX

Les accessoires ELECTROVOLT

## Surgants Cuir

Pour les travaux sous tension, les surgants protègent ces derniers des risques mécaniques, et le cas échéant, contre les risques d'arc électrique.

Ces gants en cuir, possèdent palmés, munis d'une manchette (10 cm) avec une bande velcro de serrage, sont en outre siliconés pour améliorer leur imperméabilité.



## Leather overgloves

When used the insulating gloves for electrical works, the overgloves protect them against the mechanical hazards and against electrical arc if need be.

These gloves in cowhide leather palmated, provided with a cuff in cowhide (10 cm) and a velcro strap for tightening, are also siliconed to increase their characteristics of impermeability.

Référence	taille sizes	Résistance Mécanique Mechanical Resistance	Longueur Length	Type de cuir Type of leather	Colonne* Packing
REGX SG A	8	EN 388	300 mm	- Peau de bovin Hydraté et manchette en cuir	10
REGX SG B	9		Abrasion - Abrasion 2 Couper - Blade cut 2 Déchirer - Tear 2		330 mm
REGX SG C	10	Perforation - Puncture 2	320 mm	- Biscroquelé cowhide à cuff in cowhide	10
REGX SG D	11		330 mm		10

\* avec une notice d'utilisation / with user technical leaflet

## Vérificateur Pneumatique

Avant toute utilisation des gants isolants pour travaux sous tension, les normes EN-60903 et CEI-903 recommandent une vérification par une inspection visuelle et un gonflage à l'air pour détecter d'éventuelles fuites.

Le vérificateur pneumatique, avec sa partie supérieure flexible permettrait d'enfiler facilement le gant et son système de serrage en rayons de bague élastique, optimise ainsi l'inspection.

Références : REGX VP

## Pneumatic Tester

Before any works with the insulating gloves for electrical works, the EN-60903 and IEC-903 standards advise a checking by a visual inspection and by inflation in order to detect any air leaks.

The pneumatic tester, with its tapering upper part allowing to thread easily the glove and its blocking system by elastic rings optimizes the inspection.

Références : REGX VP



Pour tout supplément d'informations,  
n'hésitez pas à nous contacter.

For further information, do not  
hesitate to contact us.